

## **Bericht der Sachkommission Publikumsdienste, Behörden und Finanzen (SPBF) zum Geschäftsbericht des Gemeinderats 2018**

### **Bericht an den Einwohnerrat**

---

Die Sachkommission Publikumsdienste, Behörden und Finanzen (SPBF) hat den Geschäftsbericht des Gemeinderats 2018, insbesondere die ihr zugewiesenen Produktgruppen *1 Publikums- und Behördendienste* und *2 Finanzen und Steuern* mit Gemeindepräsident Hansjörg Wilde und Gemeinderat Daniel Albietz sowie den beiden Abteilungsleitern Patrick Breitenstein und Reto Hammer diskutiert und besprochen. Die Sachkommission bedankt sich für die weiteren Erläuterungen und Beantwortung der gestellten Fragen.

#### **1 Publikums- und Behördendienste**

Die SPBF stellt befriedigt fest, dass die vorgenommene Budgetkorrektur bis anhin gewissenhaft eingehalten wurde. Allerdings zeigt ein Vergleich mit den restlichen Produktgruppen, dass die beiden Gruppen 1 und 2 nicht gross ins Gewicht fallen. Dennoch erscheint der SPBF gerade die Produktgruppe 1 als überaus positiv dargestellt, dürften doch auch in dieser Produktgruppe Herausforderungen bestehen. Gerade die Einführung des elektronischen Dokumentenaustauschs mit Gemeinderat und Einwohnerrat scheint trotz anderslautendem Bericht noch nicht zur vollsten Zufriedenheit umgesetzt zu sein, jedenfalls wird die SPBF auch im Auftrag der GPK das Thema Bereitstellung der elektronischen Dokumente, Sitzungsapp, Dokumentenarchiv sowie Anforderung an ein elektronisches Dokument etc. noch separat aufnehmen. Ebenfalls wird die SPBF noch durch den Gemeindepräsidenten orientiert werden, wie es mit dem Jahrbuch weitergehen soll und wie das entsprechende Konzept aussieht.

#### **2 Finanzen und Steuern**

Zu dieser Produktgruppe gibt es erfahrungsgemäss nicht viel zu sagen, insbesondere die Verzögerung der Umstellung der Steuersoftware NEST hat auch eine entsprechende Verzögerung der entsprechenden Ausgaben zur Folge, was sich in den Zahlen niederschlägt. Auch für diese Produktgruppe gilt analog der vorangegangenen Gruppe, dass sowohl die Produkte selber als auch die Gesamtkosten eher theoretischer Natur sind und wenig Spielraum beinhalten.



Seite 2 **Antrag der Kommission**

Die Sachkommission Publikumsdienste, Behörden und Finanzen (SPBF) beantragt dem Einwohnerrat den Geschäftsbericht betreffend Produktgruppen 1 und 2 zur Kenntnis zu nehmen und die dazugehörige Rechnung zu genehmigen.

Riehen, 5. Juni 2019

Sachkommission Publikumsdienste, Behörden und Finanzen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Strahm', written over the printed name.

Thomas Strahm, Präsident